

 La Sociedad Chilena de Historia y Geografía demuestra que, desde su fundación en 1911, continúa siendo depositaria muy digna del legado recibido.

La Sociedad Chilena de Ilistoria y Geografía acaba de publicar el No. 160 de su "Revista", correspondiente al bienio 1992-1993, con un valioso contenido de estudios de diversas disciplinas, en las que están presentes la amenidad y el rigor clentifico. En ella se contiene una "Reseña histórica" de la institución, que cubre desde su fundación en 1911 y hasta el presente año 1995, que firma su actual presidente, Sergio Martinez Bacza.

la institución, que cubre desde su fundación en 1911 y hasta el presente año 1995, que firma su actual presidente, Sergio Martinez Bacza. De este trabajo se ha hacino una tirada aparte, con bella portada que reproduce en color la fachada de la sede social de calle Londres 6S, en Santiago. Su objetivo es dar a concoer la labor cumpilida por la Sociedad en su ya larga trayectoria y recordar con grátitud la acción de sus miembros más eminentes.

Luego, en la Sección "Estudios" se contienen trabajos de muy diversa tenática: el de Oscar Dávila Campusano, titulado "Mariano Egaña Fabres, un jurista ilustrado del Chile del siglo XIX"; el de Guillermo Donoso Vergara, "La acusación a la Corte Suprema en 1868"; el de Sergio Martinez Baeza, "La amistad de Medina y Mitre"; el del R.P. Ramón Ramirez O.P., "La Serena y sus templos de piedra"; el de Thomas C. Wright, "Amó-



Sergio Martinez Baeza: "Creo, firmemente, que un pueblo que olvida su historia es como un individuo que pierde su memoria.

rica Latina en la época de la Revolución Cubana"; el de Carlos Castro Sauritain, "Operaciones aeronavales en el Océano Glacial Artico"; el de Reinaldo Boergel Olivares, "Peculiaridades de la geografía chilena y la mec



grande del carbón, 1920"; el de Hernán Villalobos Cells, "El explorador D. Santiago de Cerro y Zamudão"; el de Alvaro Castellón Covarrubias, "La primera embajada rasidente en Chile"; el de Sergio Martínez Baeza, "El actual Parque O'Higgins, antiguo Parque Cousiño", y el de Julio vos Chrismar E., "Algunas características de los cañoces submarinos de Chile".

Además, la publicación incluye en su sección pertinente una serie de homenajes, comenzando por el dedicado a O'Higgins en el sesquicentenario de su muerte. Dedica, asimismo, algunas páginas a hacer un recuento de las actividades cumplidas por la Sociedad y cada una de sus secciones de Historia, Geografía, Folciore y Numismá-

tica durante los años 1992 y 1993. Se destaca aqui la publicación de los tomos I y II del "Archivo Carrera"; del libro "Cotón en la ruta de fenicios y cartaginesos" del socio Félix Gajardo; del tomo XXXIV de las "Actas del Cabildo de Santiago", y de los números 158 y 159 de la "Revista Chilena de Historia y Geografía". En la Sección "Notas bibliográficas" se reseñan 24 libros aparecidos antes y durante los años 1992-1993.

Y ahora "Historia Viva"

El Presidente de la Sociedad y del Instituto de Commemoración Histórica de Chile, Sergio Martínez Baeza, cree que ambas instituciones han vendo realizando una sección muy valiosa, "aunque limitada". Comprenden que es hora de amplisar a sun órbita mayor, y por eso han proyectado esta Revista, que han llamado "Historia Viva". Está escrita con seriedad, es amena, liviana y cuenta con gran apoyo de material fotográfico, "que enseñe y al mismo tiempo sea grata deler, que permita mirar la historia como inspiradora del presente y orientadora del futuro, que refuerce nuestra identidad de chilenos".

Como lo destaca el editorial de este su primer utimero, ambas instituciones se unen para ofrocer una alternativa intelectual por este medio, con la seguridad de saber que su aporte es loy fundamental para los chilenos.

La Revista chilena de historia y geografía en su no.160 y el lanzamiento de "Historia viva" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Revista chilena de historia y geografía en su no.160 y el lanzamiento de "Historia viva" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile